

RÉACTION FHF

SUITE À L'INTERVIEW DU PRÉSIDENT, LA FHF APPELLE LE GOUVERNEMENT À METTRE EN ŒUVRE, SANS DÉLAI, LA REVALORISATION DES GARDES ET DU TRAVAIL DE NUIT

Les constats partagés par le Président de la République hier soir sur France 2 sont une invitation claire à accélérer que le gouvernement doit traduire en actes immédiatement.

La FHF partage totalement l'analyse du Président : il y a urgence à aller plus loin et plus vite sur la prévention, l'évolution des compétences et des partages de tâches entre professionnels médicaux et paramédicaux et l'attractivité des métiers. Les mesures prises ces deux dernières années, dont le Ségur de la Santé, ont constitué un rattrapage sans précédent mais doivent être complétées pour améliorer en profondeur les conditions de travail des hospitaliers.

Dans la situation actuelle des établissements publics, il serait particulièrement dommageable d'attendre les conclusions du CNR au printemps pour appliquer ces revalorisations. Les hospitaliers doivent être soutenus, alors que la situation n'est pas plus facile que l'été dernier.

Aussi, la FHF demande instamment que les revalorisations des gardes et astreintes et du travail de nuit en vigueur cet été soient prolongées sans délai, pour tout l'hiver, et qu'elles soient financées. Tous les hospitaliers l'attendent et à raison. Les pédiatres l'ont encore dit cette semaine avec force. Le Président de la République a confirmé hier qu'il s'agissait d'une priorité.

La revalorisation des gardes et astreintes est par ailleurs indispensable dans la perspective de l'application au printemps des dispositions de la loi Rist encadrant l'intérim médical.

Arnaud Robinet, président de la FHF : « *Dans la situation actuelle, il est absolument indispensable de prendre des mesures de sauvegarde des établissements. Une réponse immédiate sur l'attractivité des métiers, par la revalorisation des gardes et astreintes et du travail de nuit, doit être apportée par le Gouvernement. Je m'associe pleinement à l'alerte lancée par le Président de la République : agissons avec force pour les métiers, dès que possible. Sans cela, les conclusions du CNR arriveront trop tard* ».

Contacts presse : Havas – communicationfhf@havas.com